

A L I C I A (no Alticia)

Este documento no tiene en absoluto carácter simbólico o críptico. El floreado nombre de Alicia que lo encabeza es una forma mía y de los míos de demostrar respeto hacia el interlocutor: con el fin de dar carácter neutro al escrito utilizo indistintamente el tratamiento de "Tu" y de "usted" o "vosotros".

Mis respetuosos saludos a usted: Mujer de la Tierra

Las razones de esta misiva deseo exponerselas a usted llanamente, sin ocultos significados simbólicos, sin criptolenguaje enojoso, sin intención trascendente de generar confusio- nismo en las mentes de usted y sus amigos a quienes su contenido ha de llegar.

Permítame pues este sencillo saludo: Paz y comprensión mutua para todos vosotros. Desde varios años atrás.- Pocos entre ustedes fueron testigos de los hechos, - yo inicié contactops singulares y de naturaleza trascendente con un hombre harto conocido por todos: Fernando Sesma Manzano titulado simbólicamente por mí: Manzano.

El tiempo ha ido fluyendo desde entonces: muchos acontecimientos fueron concate- nándose en su Humanidad. El grupo embrionario que Manzano forjó en su día sufrió también las mutaciones propias de toda entidad cósmica. Muchos amigos marcharon y otros acudieron a ese simbólico crisol que ustedes denominan con una palabra hinchada por nos- talgicas resonancias: La Ballena.

Alrededor de un ser humano de vivos rasgos personalistas: Sesma ha cristalizado una tertulia en su país que ha servido de centro forjador de ideas para unos, ha sido interpretado como vivero de alienados para muchos y por todos aceptado como un acogedor rincón exótico liberador de las amargas tensiones cotidianas, evasión de preocupaciones rica cantera de ideas hilarantes o rasgos de ingenio y zoco de amistades.

Personaje central; para todos misterioso: que ha ejercido la función de núcleo cris- talizador de eso llamado por todos ESPIRITU DE LA BALLENA, he sido yo: SALLIANO. Yo se bien por tanto cual ha sido ese flujo y reflujo de opiniones centradas en mi persona- lidad: El misterio que envuelve mis actos: Las absurdas (aparentemente) contradicciones que rezuman mis mensajes, el ambiente extraño y nebuloso que impregna todo lo relacionado con la sin duda más singular reunión de este país de ~~Europa~~ Europa. Tenía fatalmente que servir de rompeolas donde violentamente se estrellasen hipótesis y contrahipotesis salpicando sus fragmentadas gotas a todos vosotros

Permítame por una vez Alicia que no la tutee ni la aplique mi habitual denomina- ción simbólica: Alticia. Si la elegí a usted para portavoz de este mensaje es por que la considero - perdonen todos los demás - una veterana de esta Ballena: abierta

noblemente al análisis objetivo y desapasionado: culta: sin fanatismo peligroso ni esteril escepticismo, punto equidistante entre un Sesma que solo se deja llevar por su intuición, eterno rebelde ante urdimbres lógicas rutinarias y un Peña frío racionalista y calculador que hace objeto de su humor todo lo que escapa a la armónica malla de unos esquemas solo válidos para el planeta que hoy pisa.

Hoy mi lenguaje no va dirigido a hombres como Sesma, sino a aquellos cuya lógica se atempera a las normas habituales de esta Tierra. Deseo ofrecerles un fragmento de la verdad expresada en términos inteligibles: no simbólicos: No toda la verdad: porque hablar de VERDAD absoluta a escala cósmica no tiene sentido: puede brindarse una interpretación gnosológica a nivel planetario, de grupo humano limitado a una estructura limitada como es la Tierra, y entonces es necesario un instrumento de mutua comunicación espiritual o mental como es la lógica binaria. Pero así como una Red Telegráfica puede ser eficaz sobre la reducida corteza terrestre pero se convierte en irrisorio y utópico medio de información imaginar hilos de cobre enlazando los astros y las galaxias y entonces es necesario utilizar el vehículo de las frecuencias electromagnéticas, esta lógica dual invalida una coherente explicación del Cosmos.

Es así como al utilizar un instrumento ~~adecuado~~ adecuado al encarar el problema del Creador y de su Universo, han caricaturizado ustedes un Dios y forjado una imagen invalida del Cosmos como un tendero invalidaría el concepto de masa si desease medirla con una cinta métrica en vez de una balanza o un dinamómetro o un acelerómetro.

También de ese modo, el concepto que ustedes se fragüen de mi identidad ha de estar envuelto en confucionismo. Trascendiendo yo el marco referencia de su planeta he de utilizar unas formas de expresión totalmente extrañas a sus normas habituales tipificadas

Deseo pues aclararles a ustedes la genuina razón de mi estilo: deseo evitaros la angustia incertidumbre de aquellos que con un noble interés se encuentran desorientados ante un estilo con apariencias de fruto engendrado por un perturbado mental pero que por otra parte constataron hechos sorprendentes, poderes que ustedes calificarían de sobrenaturales o "mágicos", premoniciones sorprendentes que riman deficientemente con la fácil e ingenua imagen de un paranoico genial, un frívolo bromista o un científico hipotético interpolado de una película infantil, realizando experiencias con cerebros humanos .

No es este lugar apropiado para revelarles quien soy y como soy. Por otra parte una simple declaración de identidad sería tan estéril que no disiparía las dudas de nadie. Pues, como probaría ante los escépticos contumaces que no miento al autopresentarme?

Esto es una invitación al juicio reposado y consciente: Es una exposición ordenada de valores y hechos que les ayude a ustedes a elaborar una imagen consecuente de mi identidad. La solución han de encontrarla ustedes sin coacción: como seres libres que son generados por el único Señor del Cosmos.

Aquellos de ustedes que han vivido las jornadas de la Ballena han podido ser testigos de realidades que serian tipificadas por un estudioso; como hechos paranormales. El argumento no es válido para el que no ha sido testigo. Siempre le restará la duda de que la versión de tales sucesos es subproductos de un neurótico o una broma de peor o mejor gusto. Ninguno de entre ustedes ha vivido todos estos sucesos

Un día: uno entre ustedes rompe en fragmentos un manuscrito y lo encuentra recompuesto a sus pies en un punto situado a enorme distancia.

Otro día: ante varios circunstantes una cucharilla se agita en el interior de un vaso que nadie podía tocar en ese momento.

Otro: un mensaje profetiza ciertas llegadas de OVNIS en oleadas sobre Sudamérica.

Otro: profetiza un suceso ligado a Nueva York.

Otra jornada: docenas de circunstantes escuchan escépticos la premonición clara de la muerte de Kennedy

Una persona recibe referencia sobre algo tan particular y privado como unas experiencias biológicas con ratas sometidas a isótopos radiactivos.

Otra persona observa asombrada que el enigmático comunicante conoce lo que hay en un cajón de su casa, o el bolso de una tercera o las obras de acondicionamiento del hogar de una cuarta o las intimidades de una quinta

Uno observa que su corbata sufre una extraña extorsión de localización

Varios circunstantes contemplan como una mariposa describe un vuelo extraño y se posa en la muñeca de determinada mujer

Un grupo queda asombrado cuando entre las cenizas de unos escritos se perfila incandescente el perfil nítido de una S y un punto

Otra persona observa como al desayunar, la bandeja queda suspendida en el aire y ante el terror de su esposa y él mismo, aparece una nota escrita en rojos caracteres que reza así "No digais lo que habeis visto. Yo Sal."

Una segunda persona recibe mi llamada pese al escepticismo de su hija. En su transcurso piensa en una melodía y al instante sin expresar su deseo, la escucha nítidamente

y no les canso enumerando otros muchos sucesos.

Todo ello parece inconexo, enigmático, producto aparente de un genio burlón que parece complacido en burlarse sangrientamente con un alucinante juego humorístico de unas personas sencillas o cultas que acuden intrigadas a la Ballena para divertirse o ser testigos excepcionales de alguno de estos hechos según su mentalidad o formación

Encarar o interpretar esta tupida malla no puede resultar sencillo. Se equivoca cualquiera que elabora un pequeño edificio lógico que interpreta globalmente el fenómeno con esquemas simplistas. La confusión llega a su colmo cuando se analizan por separado, protagonistas y escritos recibidos.

El aluvión de mensajes recibido por ustedes es de una riqueza cromática sorprendente. No existe ni uno solo de ustedes - incluyendo a Fernando Sesma Manzano que haya sido capaz de discriminar, clasificar y analizar esa oleada de escritos.

Mis primeras cartas eran criptogramas. Algunas venían como sabe Manzano, de distintos puntos de este planeta. Automáticamente al ser difundidas surgieron los inevitables bromistas, algunos de los asistentes: unas veces divertidos por el cariz que tomaban las reuniones, intentando otras veces poner a prueba la ingenuidad o credulidad de Sesma, y por último aprovechando ciertas ocasiones el río revuelto para remitir cartas y pseudomensajes con mi forma que sirviesen de vehículo a sus ideas religiosas políticas o literarias y exteriorizarlas ante los demás.

Mas de una vez Sesma aceptó como buenas estas cartas. El ha creído que mi negativa era parte de un juego mío de contradicciones simbólicas. Una por ejemplo llegaba a hacer propaganda monárquica y con motivo de la simbólica piedra del espacio se escribieron cosas carentes en absoluto de valor.

En una etapa posterior: el confusionismo imperante fue inevitablemente incrementado por la aparición de un factor totalmente ajeno a mí y a los míos aunque fui yo la razón involuntaria de esos hechos.

Unos seres procedentes de un planeta llamado por ellos Umno y dedicados al parecer a la única función de estudiar la cultura y la evolución social de este Planeta, llegaron a España: Ansiosos de establecer contacto con personas aficionadas a temas extragalácticos, cósmicos y filosóficos tuvieron conocimiento de mi identidad a través de los escritos de Sesma e ingenuamente creyeron que podrían utilizarlo a él como enlace con nosotros

Mas nuestra misión propia nada tiene que ver con ellos. Nuestras técnicas de estudio son distintas: nuestra mente analiza los valores trascendentes del Universo

a través de vías puramente mentales, mientras ellos prospeccionan la esencia de los seres con procesos empíricointelectivos. Esos seres como los de Waalaa y los de otros planetas que durante estos siglos han llegado hasta ustedes en sus artefactos poseen estructura somática con conformación fisiológica bastante parecida a la de vosotros los humanos del Planeta Tierra y si poseen cerebro, naturalmente, sus procesos intelectivos tienen una sub base neuronal, sus cimientos biotoeres están conformados de tal modo que la función de raciocinio ha de regirse por mecanismos electronerviosos con base matemática binaria (pues los impulsos nerviosos trabajan a niveles cero o uno - interacción de estímulo o ~~inhibición~~ inhibición. Esta base dual condiciona en ustedes tales procesos lógicos binarios o como dirían ustedes: booloanos

Claro es que los seres que los visitan superaron en parte tales condicionamientos y sus culturas lograron superar las primitivas fases ideológicas de lógica binaria o divalente, pero sus funciones biológicas, su devenir histórico, su evolución social está estrechamente ligado a tales caracteres fisiológicos.

Muchos de esos seres llegan a ustedes dispuestos a estudiarlos sin alterar el proceso biosocial: sin deseo de intervenir para nada en el fluir histórico de los terrestres.

No es ese mi caso y (el de los míos ~~yo~~ Saliano estoy con vosotros desde tiempo atrás, y no es posible aclarar mis fines. Pero sí os digo - aunque una afirmación no tenga carácter probatorio - que si tales fines se analizan con instrumento lógico de una moral universal - y vuestros códigos morales encajan de algún modo en su contexto - mis fines no son perversos, no son malos en el sentido simplista con que ustedes califican al Bien y al mal. Creedlo o no: Eso está fuera de mi poder pero yo se que en lógica cartesiana de la Tierra digo verdad.

Sin embargo me han acusado a mí y a los míos de lo contrario. La acusación formulada es dolorosa por injusta aunque bien intencionada. Su origen es la ignorancia, la mala interpretación de unas conductas. Analizad los hechos. (Me circunscribo a vuestra tertulia de la Ballena. No puedo hablaros de otras personalidades con las que tengo contacto)

Durante algún tiempo: Este círculo vostro sobre el que inspiraba mi hálito fue acaparado por los extraños de Ummo. Utilizaron sus reuniones como campo experimental psicosocial. Entre entidades extrañas a vosotros no cabe un regimen de carácter jurídico. No puede hablarse de usurpación, de invasión de fronteras, de apropiación de funciones y derechos. Vosotros erais libres. SEsma Manzano quedó impresionado por sus

mensajes y su cultura y las discusiones, lecturas y debates se polarizaron hacia ellos.

La volubilidad de Manzano le impelió a desembarazarse de ellos para acudir de nuevo a mí. Todo ello es humano a vuestro estilo. Sois vosotros los verdaderos rectores en último término y yo permití que así se consumase

Muchos de vosotros escuchasteis después mis extraños mensajes. Analizados por un crítico normal de la Tierra podrían catalogarse como escritos por un esquizofrénico o mas bien por un bromista deseoso de burlarse sangrientamente de los oyentes. Un estilo disonante con rasgos de humor a veces ya caduco, cierto aire apocalíptico y párrafos tan absurdos que su sola lectura provocaba la carcajada.

La voz se corrió y pronto la Ballena se saturó de jóvenes y adultos tetrestres deseosos casi siempre de pasar unas horas hilarantes a costa de los creyentes. Un clima de excelente humor vivificó el histórico sótano. Irrumpieron personas nuevas con mejor o peor ingenio y sentido del humor que injertaron sus comentarios cómicos en los diálogos y monólogos de Manzano

Mis consejos a Sesma Manzano para que limitase su auditorio no fueron escuchados. El peligro que algunos de ustedes corrían de ~~de~~prestigiarse aireando tales mensajes ante hombres y mujeres no preparados, fue casi desestimado, Mis exhortos para que no hablase de mí ni de aquello que cósmicamente constituye mi esfera ante los periodistas de sucesos, que salvo raras excepciones suelen ser seres de bajo nivel mental e intelectual, apenas si en algunos casos y solo tras gran insistencia hallaron eco en la voluntad de Manzano.

Y ustedes se preguntarán y esta duda ha desconcertado a los crédulos y a los escépticos, qué se propone Saliano con esos absurdos y "aberrantes" mensajes, esas llamadas telefónicas extrañas, esos juegos de palabras; esas afirmaciones y negativas, contradicciones sin sentido, aparentemente nihilistas, totalmente ajenas a lo que ustedes suelen llamar sentido común

Habría que desarrollar ante ustedes el concepto de Noumicon para que comprendieran algo relacionado con mi enigmática conducta. Supliré con símiles ese esbozo ontológico.

Cualquiera de ustedes ha pasado en el campo o entre montañas unos días. Dos excursionistas se reencuentran entre lomas lejanas e intentan establecer un código mímico para entenderse. Les será fácil informarse de que van a iniciar la comida, que están buscando leña o que conviene concentrarse en un bosque cercano. Los gestos de las manos facilitan un diálogo primitivo y simplista

Pero podrían con tal sistema y sin utilizar expresiones verbales explicar el fallo técnico de un carburador de automóvil o transcribir el discurso del representante de la Unión India en la ONU?

Existe un lenguaje entre ustedes con riqueza idiomática abundante que os permite a escala inferior utilizarlo como vehículo de ideas. Ese medio es eficaz para asuntos cotidianos y tópicos más la íntima naturaleza del Cosmos exige un medio de información mental incapaz de ser expresado con simples sonidos articulados, como unos gestos formulados con los dedos o la mano no pueden fácilmente interpretar una ley matemática compleja.

De nada pueden servir tampoco los símbolos simples pues al fin y al cabo un símbolo puede traducir rápidamente una voz, una idea o un complejo de pensamientos y conceptos en lógica binaria.

Solo profundos estratos de la personalidad (llamado por ustedes subconsciente) capas profundas que aun no afloraron puesto que los terrestres estais aun en una etapa atrasada de desarrollo son capaces de aprehender o captar ciertas formas de comunicación no realizadas por via sónica o acústica, ni otros estímulos físicos de presión, de variación de campo magnético o eléctrico

Mas vuestras mentes inconscientes requieren cierto estado o clima de receptividad, como vuestras estaciones espaciales exigen una fase previa complicada de orientación de antenas parabólicas, conexión de circuitos y puesta en marcha de servo mecanismos, medida de gradientes atmosféricos etc. etc.

Esos estados hilarantes que provocan mis escritos ejercen la función de preparadores condicionantes para la función de captación de mis ideas. El profano pervertirá la interpretación y así como un labriego eventual observador de las manipulaciones de un ingeniero no sabrá discriminar entre el manejo de una regla de cálculo de aquel y las evoluciones de una varilla en manos de un malabarista payaso de cirso, muchos observadores de la Ballena no podreis forzosamente establecer una sutil distinción entre el chiste fácil de un frívolo asistente y el matiz aparentemente grotesco de una frase mía alusiva a un simbólico cocodrilo o a un inexistente buho.

Crean ustedes que si mi comunicación con ustedes pudiese resolverse con léxico normal y con sintaxis coherentes iba yo a molestarme en escribirles aparentes y estúpidos párrafos referentes a una Aurinda desnuda con dos aceitunas colgadas de sus senos?

Habéis de imaginar que aquellas cuestiones susceptibles de ser dictadas en lógica binaria comprensible, como es el caso de este mismo documento, son expresadas por mí sin recurrir a formas en apariencia extravagantes.

No hay ninguna razón pues para interpretaciones maliciosas. No están ustedes siendo víctimas de una estrategia nefanda para perturbar conciencias ni mucho menos para provocar trastornos del juicio como equivocadamente los de Umno sugirieron en su día.

Cuando yo utilizo el otro lenguaje que parece delirante y confuso, Manzano habla de juego. Según esta tesis, un ser poderoso juega una extraña función con motivos alucinantemente desconocidos en los que ustedes ejercerían el papel de meras marionetas. Es esto así?

Si lo juzgais dentro de vuestra lógica NO: rotundamente NO. Pues tal juego implicaría una burla, una infame servidumbre y unos principios morales cósmicos, pisoteados o desdeñados. No existe tal juego sangriento pues la intencionalidad última es Buena (calificada así en esta lógica) y si existe - que realmente existe - extorsión accidental de sus mentes - de aquí la confusión de mis detractores - es con un fin último puro y éticamente intachable

Mas cuando se pasa a otra lógica; las palabras y conceptos Bueno y Malo se disuelven; carecen de valor: No existen en el sentido que ustedes les otorgan, como en un mundo de máquinas y de robots los conceptos jurídicos carecerían de sentido y no podría nadie hablar del derecho que asiste a un engranaje epicycloidal

Es en este contexto en el que mis contactos con ustedes pueden ser entonces: si así lo desean, ser calificados de EXTRAÑO juego. Las palabras nada importan, y otra persona tendría el mismo derecho y razón si rechazase el calificativo de "juego" para aplicar el de ESTRATEGIA: o CURACION o SIMBIOSIS o RED DE SINTONIAS. Qué importa pues el sonido de un vocablo?

Existe un peligro no obstante de que algunos de vosotros que habéis entrado en mi esfera sufráis graves alteraciones de carácter mental?

Sí existe y muy grave: Manzano es testigo ante ustedes de que en llamadas telefónicas a su persona, le he advertido del gravísimo riesgo que un ser humano corre cuando se desequilibran sus dos esferas. La cósmica o simbólica y la racional o humana.

Vosotros sois hombres que pisáis este suelo y habéis de ser fieles a él. En lo que concierne a vuestra profesión, vuestras creencias religiosas, vuestras ideas sociales y políticas, vuestra técnica habéis de ser consecuentes con ellas. Contribuir al desarrollo

social de vuestra comunidad, estudiar aquella ideología que por ser más racional y sensata satisface las íntimas esencias del terrestre, rechazando credos políticos nefandos y alienantes que sirven al interés de unos pocos y los privilegios de una oligarquía, aceptando los criterios más lógicos de la Religión para rechazar lo accidental o insuficientemente demostrado, colaborando para que vuestra tecnología sirva el hombre de la Tierra en vez de materializarlo.

Pero cuando alguno de vosotros tiene ciertas facultades que facilitan su ósculo con el Cosmos: debe también elevarse sobre lo rutinario y buscar nuevas formas de inmersión en un universo que trasciende las imágenes vulgares de los hombres de la Tierra.

El gran peligro estriba en desequilibrar esta armoniosa dualidad. Y Sesma sin duda no ha logrado esa armonía. El es libre. El, el eterno rebelde, el caprichoso rebelde puede hundirse en el abismo. No me culpeis entonces por ello.

Otros de entre ustedes: Los que se autojuzgan inteligentes creen probado que Sesma Manzano y Saliano son una misma persona. Incluso crean ingenuas hipótesis de duplicación de personalidad para explicar ciertas contradicciones. Ello es la mejor prueba de insuficiencia crítica. La pedantería del que dogmatiza sin pruebas es un fenómeno harto frecuente entre ustedes. Esta teoría por otra parte es una vulgaridad incontrastable. Es lo primero que se le ocurre a cualquier hombre o mujer que eventualmente llega a la Ballena.

Y por último los más inteligentes concluyen que Saliano no es mas que un contertulio inteligente o menos inteligente deseoso de divertirse a costa de timoratos o ingenuos asistentes. Dejo a un crítico cerebral el trabajo de interpretar bajo esta confusa teoría, los hechos sorprendentes que algunos de ustedes han vivido.

A vosotros pues hijos de la Ballena mi cósmica Bendición: Pero en especial a Manzano a Alticia a Nido a Benito a Balbina a Antonio a Pilar la esposa de José al matrimonio Quintana, a Ignacio a Josefina a Dyonisius a Roca a Enricus a Palacios a las cósmicas gemelas.

Y ahora abandonando esta lógica binaria escuchad mi corto mensaje S.

---

Yo el que de Natanael salió: desnudito ante todos me quedé, ¡¡¡que caricias, que de flores, que de nardos y magnolias recibí!!! Si la cara de una vaca tuerta veis preguntaos inclinando la testuz y elevando vuestros cuernos hacia el cielo. Triste triste es aquel que sin morderse el ombligo busca con su candil a su padre.

---